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平成３０年度 PTA総会アンケート結果 

 

■ お子様は何年生ですか？ 

① １年生 35人 

② ２年生 12人 

③ ３年生 23人 

④ 衛生看護専攻科 2人 

⑤ その他 1人 

合計※ 72人 

  ※複数学年の保護者 1人のため 

 

■ PTA総会及び地区懇談会の開催時間帯について 

① 午前が良い 44人 

② 午後が良い 0人 

③ どちらでも良い 28人 

合計 72人 

 

 

 

■ PTA総会の内容（PTA事業報告、後援会事業報告）について 

① よくわかった 50人 

② 少しわかった 11人 

③ 普通 10人 

④ あまりわからなかった 1人 

⑤ わからなかった 0人 

合計 72人 

 

【ご意見・ご感想】 

・ 高校の PTA 会費は高いと思っていましたが、学校の設備・環境のために有意義に使われ

ていることがわかりました。他に PTA 関係職員さんの勤務内容についての説明があれば

もっとよかったと思います。 

・ 講演会など主な事業についても参考として参加人数の記載があってもよいかと思いまし

た。 

・ 会計報告、予算等の金額は見れば分かるのでトータルの読み上げとし、項目の説明だけ

にすれば少しは時間短縮できると思います。 

・ 会計報告は、数字が合っているのなら、目を通す時間を少々いただければ読み上げる必

要は無いかと思いました。 
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・ 各報告内容は、見ればわかるので読み上げは不要に思います。 

・ 事業を実施した結果と評価の報告があればもっと理解ができると思います。 

・ 総会資料を事前にいただけると当日までに読んで内容を理解できると思いますが、当日

いただいて「質問は？」と言われても正直困ります。 

・ 複数の子供がいて、別々の学校に通学しています。全員が本日 PTA 総会（高校）と授業

参観（中学）が重なっているため、午前・午後と２校のみの出席となります。無理なお

願いだとは思いますが、できれば開催日程の学校間の調整配慮をいただけるとありがた

いです。 

 

■ PTA総会の内容（学校報告）について 

① よくわかった 51人 

② 少しわかった 14人 

③ 普通 7人 

④ あまりわからなかった 0人 

⑤ わからなかった 0人 

合計 72人 

【ご意見・ご感想】 

・ 進学に関する説明を全学年分聞けてよかったです。２年生は、制度の切り替えで浪人の

道を選ぶのが不利と噂されています。今後も生徒・保護者の不安解消に向けてよろしく

お願いします。 

・ 衛生看護科の話がもっとあっても良いかと思います。 

・ 名大合格の実績が上がらなかった要因を聞き逃してしまいました。 

 

■ 地区懇談会に参加しますか？ 

① はい 56人 

② いいえ 16人 

合計 72人 

 

 

 

■ 地区懇談会の内容について 

① よかった 42人 

② 少しよかった 8人 

③ 普通 4人 

④ あまりよくなかった 0人 

⑤ よくなかった 0人 

⑥ 未回答 2人 

合計 56人 
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【ご意見・ご感想】 

・ １年生の親として不安がありましたが、皆さんのお話を聞いたり、話を聞いていただく

ことで少し不安が解消しました。 

・ 皆さんの悩んでいる事は同じで、共通の悩みを解決できてよかったです。和気藹々とし

た懇談会の時間を持ててよかったです。 

・ 先生や先輩保護者の方とお話ができてよかったです。 

・ 役員の方、準備などありがとうございました。 

・ 声が聞きにくかったです。 

・ 様々な親の立場の意見を聞くことができました。 

・ 先生方のアドバイスが、とてもわかりやすくよかったです。 

・ ２、３年生の方のお話が聞くことができてたいへん勉強になりました。 

・ いろいろ参考になりました。 

・ 貴重なお話が聞けてよかったです。いろんな生徒の細かな情報も教えてもらえて安心し

ました。 

・ 疑問を解決していただいてありがとうございます。 

・ もう少し時間を取っても良いと思いました。 

 

以上 


